
Petition des SPD Ortsvereins Löhne-Ort:  

Ausbau und Sanierung des Radweges an der 

Bünder Straße durch Straßen.NRW in Löhne.  

Jetzt!!! 

Wir fordern Landesstraßen NRW hiermit auf, die angekündigte Sanierung 

des Radweges entlang der Bünder Straße von Löhne-Ort in Richtung Löhne 

Bahnhof in ihrer Prioritätenliste vorzuziehen und die Umsetzung der 

Maßnahme unverzüglich anzugehen. 

 

 

 

 

Petition unterschreiben, direkt vor Ort auf der Unterschriftenliste 

oder  

per Klick mit Download unter:  

https://spd-löhne.de/wp-content/uploads/2023/09/Umfrage_Petition.pdf 

 

          

 oder  

QR –Code scannen und online abstimmen:  

 

  

Online Voting:  https://spd-löhne.de/umfrage 

 

Begründung: 

Ein guter Radweg verfügt über eine gut ausgebaute Breite, besitzt eine glatte, rutschfeste 

Oberfläche und ist frei von Hindernissen. 

Schlaglöcher, Unebenheiten und Risse in der Fahrbahndecke sind seit Jahren die unangenehmen 

Begleiter, wenn man mit dem Fahrrad auf dem Radweg entlang der Bünder Straße von Löhne-

Ort in Richtung Löhne Bahnhof unterwegs ist. Immer wieder ist auch zu beobachten, dass 

Radfahrer den unebenen Radweg meiden und die Fahrbahn benutzen. Damit gefährden sie sich 

und andere Verkehrsteilnehmer. Außerdem ist der Weg für die Nutzung durch Radfahrer und 

Fußgänger zu schmal, zumal noch Gegenverkehr hinzukommt. 

Ja zur sofortigen Sanierung 



Bevor wir von einem guten Radweg sprechen können, bleibt somit noch einiges zu tun. 

„Landestraßen NRW“  ist die zuständige Behörde für Sanierung und Ausbau des Radweges. Die 

Behörde ist bereits mehrfach auf die Probleme hingewiesen worden und hat auch eine zeitnahe 

Sanierung zugesagt. Ein genauer Termin ist leider noch nicht abtzusehen. 

Ziel dieser Unterschriftenaktion ist es, der zuständigen Behörde „Landestraßen NRW“ nochmals 

deutlich zu machen, dass der Radweg an der Bünder Straße von Löhne-Ort zum Bahnhof eine 

sehr wichtige und viel genutzte innerstädtische Verbindung ist. Es ist daher von großer 

Bedeutung, diese Strecke kurzfristig in einen Zustand zu versetzen, der die Nutzung durch 

interessierte Einwohner steigert. 

Im Rahmen einer Bürgerbefragung im Jahr 2021 zum Thema „Klimafreundliche Mobilität“ in 

Löhne ist deutlich geworden, dass das Potenzial, die Verkehrsmittelwahl zu verändern, im 

Bereich Radverkehr sehr groß ist. Dazu bedarf es allerdings einer erheblich besseren 

Radwegequalität. 

Durch eine hohe Zahl an Unterzeichnern wird dokumentiert, wie wichtig den Nutzern und 

künftigen Nutzern ein zeitnaher Ausbau des Radweges an der Bünder Straße ist. Der Ausbau 

dieses Radweges ist ein wichtiger Beitrag, um für eine vermehrte Nutzung des Verkehrsmittels 

Fahrrad zu sorgen und damit einen Beitrag zur klimafreundlichen Mobilität zu leisten. Das sollte 

Ansporn und Motivation auch für „Landestraßen NRW“ sein, die Sanierung kurzfristig 

umzusetzen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


